

Protokoll Vorstandssitzung 20.10.2021

Sitzung	20 Oktober 2021, 18:48- 19:38, HG D3.1
Anwesend	Nicholas Doerk (ND), Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ), Klemens Iten (KI), Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Tomas Hain (TH), Aneska Heidemüller (AH), Selcuk Taskin (ST), Daniel Gisler (DG), Dominique Portenier (DP)
Abwesend	
Gäste	
Sitzungsleitung	ND
Protokoll	MZ, DG

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 13.10.2021

Abstimmung: Einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Vorstandsreise

ND: Budget 1500 Franken. In den letzten Jahren wurden 800-1000 für das Haus selber ausgegeben, aber es wurden immer persönliche Beiträge geleistet. Müssen jetzt das Haus anschauen.

Abstimmung Haus Vorstandsreise: "Chalet, Ski in/out, 12 Pers, Sauna" grossmehrheitlich angenommen.

2. AMIV Umfrage

ND: Amiv führt alle 2 Jahre eine Umfrage durch, um Feedback von Mitgliedern zu erhalten. So sehen wir, ob etwas geändert werden sollte oder der Betrieb 'gut läuft'. Lest euer jeweiliges Ressort durch und schaut was und ob Ihr etwas ändern wollt.

AH: Eestec wurde nicht informiert. E-Mail nicht angekommen

ND: Ich gehe davon aus dass sie angekommen ist, aber wir können es gerne nochmal anschauen.

3. Antrag der RandomDudes: MaroniStand

ND: Ich habe einen Antrag für MarroniStand der Randomdudes im CAB Innenhof erhalten. Wollen gratis Marroni verteilen. Der Stand kostet circa 900 Franken. Sie kümmern sich komplett darum und wollen nur die Standmiete. Sie bitten um 702 Franken von uns.

AK: Woher kommt das Geld?

ND: Wir können darüber entscheiden. Ist noch nicht budgetiert. Jonas und Kira würden sich darum kümmern. Sie wollen Plakate aufhängen, also es würde dafür geworben werden.

TH: Das AMIV hat budget, wenn man jetzt bei der Vorstandsreise etwas dazu zahlen müsste, könnte man dann das Budget erhöhen?

ND: Grundsätzlich würde ich das nicht tun.

DP: Wir dürfen das Budget nicht ändern, da wir es in der GV entschieden haben. Wir könnten das Geld zum Beispiel für einen neuen Getränkewagen ausgeben.

Abstimmung MaroniStand: einstimmig angenommen.

Information

1. VIS Herbstbrunch

MZ: Wurden zum Herbstbrunch eingeladen. 26.10. 10-14 Uhr, schicke die Details. Wir müssen ein Formular ausfüllen.

2. Update Pulli Bestellung

MZ: Ich habe ein Update zu den Pullis. Habe telefoniert, Pullis kamen in unterschiedlichen Paketen aus Taiwan, nicht alle sind angekommen. Wurden nach Polen geschickt, sollten diese Woche ankommen. Eventuell in ca. 2 Wochen kommen sie in Zürich an.

AH: Sind da die Eestec Pullis auch drin?

ND: Ja, das war eine Massenbestellung.

Kultur

1. EESTEC Congress

AH: Plan wäre dass ihr euch mit dem Quästor vom EESTEC trefft. Sie haben viel Geld erhalten, bisschen schauen dass etwas daraus wird. Es wird Mottoparties geben, wäre cool wenn ein paar vom Vorstand mitkommen würden.

ND: Kannst du noch Infos zur Woche schicken, damit wir bescheid wissen?

AH: Vermutlich wird am 11.11 eine Party stattfinden, wo wir auch eingeladen werden. Wäre cool wenn wir das verhältniss zwischen EESTEC und AMIV verbessern und weiterhin erhalten.

2. Zweiti Weekend

AH: Ich hoffe alle wissen, dass sie mitkommen. Seid euch dessen bewusst. Martin, Selcuk kommen nicht, Daniel kommt später nach. Wir sind deutlich weniger Helfer als sonst. Wäre cool wenn ihr so gut wie möglich mithelft.

3. Weihnachtsmorgen Datum festlegen, wegen Bewilligung

AH: Vorstand organisiert jeweils Weihnachtsmorgenessen. Schicke ein Doodle damit wir das Datum fixieren können. Wir werden alle als Helfer da sein, also alle bitte kommen.

ND: Sollte um 7 Uhr bereit sein, wir übernehmen generell die erste Schicht und Abbau.

4. Mailinglisten

AH: Falls ihr irgendwelche Mailing-Listen habt, bei denen ihr werben wollt könnt ihr gerne dazuhängen.

HoPo-MAVT

1. Werbung für Welcome & Abschiedslectures

AA: Frage war ob man das in die Announce tun könnte.

ND: Würde sagen eher nicht.

KI: Wäre auch dagegen, die Announce ist schon sehr voll. Das Departement versucht jeweils Sachen an uns auszulagern.

Infrastruktur

1. Blockrocker

KI: Wir haben eine neue grosse Box, sollen wir den alten Speaker entsorgen? Hat nurnoch 1 Rad.

AH: Könnten eine Kommission anfragen ob sie ihn wollen.

KI: Versuchen zuerst Kommission -> Tutti -> Wegschmeissen. Evtl. Randomdudes

2. Büroputz

KI: Morgen ist Büroputz, würde mich freuen wenn ihr morgen da seid. Es ist okay nur ein paar Stunden zu bleiben, solange ihr halt kommt. Es ist relativ dreckig, also es macht Sinn das sauber zu machen.

3. Aufenthaltsraum(ND)

KI: Zusammenschiss von Nils. Ist ein ziemliches Chaos Do und Fr, Maskenpflicht nicht eingehalten. Haben mit VIS und VMP abgemacht dass wir vermehrt darauf schauen und Leute hinweisen. Idee ist, Aufenthaltsraum spätabends abzuschließen (ca. 9 Uhr)

ND: Falls jemand nicht gehen will, könnt ihr den Hausdienst (888) anrufen, die sie rausschmeissen. Euer Büro Schlüssel schließt auch den Aufenthaltsraum auf und zu, also falls ihr rein geht immer danach wieder abschliessen. Einfach aufpassen, dass falls ihr abends aufmacht nicht alle reinkommen.

Verschiedenes

1. Kreditkarten

ND: Falls Ihr grosse events habt, könnt ihr gerne eine benutzen. Einfach früh genug bescheid geben damit eine Vollmacht erteilt werden kann.

2. Geleistete Zeichnungen

keine.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 19:38